

## Journal des CPC

### Dictée à l'adulte : notre visite au centre Pompidou de Metz

Ce matin, nous avons pris le bus pour aller au musée du centre Pompidou de Metz.

Nous sommes montés en ascenseur, voir l'exposition « Peindre dans la nuit ».

On a vu un peintre allemand qui a peint un oiseau qui donnait de la lumière au lampadaire.

Il y avait une peinture comme un arbre dans la nuit. On est entrés dans une salle noire où beaucoup d'étoiles brillaient.

Puis nous sommes redescendus dans la salle des ateliers pour fabriquer une production en trois dimensions : « Les mues », ce sont de petites bêtes qui sont dans nos rêves et éloignent les cauchemars.

Nous avons pu admirer la ville de Metz, sa cathédrale, sa grande roue, sa gare de la baie vitrée tout en haut du musée.

C'était génial ! L'exposition était magnifique.

Les élèves de CPC



